
 
Frau Wallbaum erläutert anhand von Präsentationsunterlagen ausführlich die Thematik 
der Abwassergebühren und beantwortet die Fragen des Ausschusses. 
 
Ungeklärt bleibt die Frage nach dem steigenden Verbrauch von Frischwasser. 
Der Vorsitzende, Carsten Jaeger wird diesen Punkt in der nächsten Sitzung der Agge-
rEnergie hinterfragen. 
 
Die Präsentationsunterlagen sind der Niederschrift angeheftet. 


